
Politique de Confidentialité AMPHORA Vins fins et spiritueux

La présente Politique de Confidentialité a pour but de vous informer sur la manière dont nous collectons, utilisons,
divulguons et protégeons vos informations personnelles conformément à la loi 25.

Collecte de l'Information

Nous pouvons collecter les informations personnelles suivantes lorsque vous utilisez nos services :

· Nom, prénom et coordonnées de contact.

· Informations de connexion, y compris les adresses IP.

· Informations de localisation, si vous autorisez l'accès à cette fonction.

· Informations de paiement, le cas échéant.

· Utilisation des Informations

Nous utilisons vos informations personnelles dans le but de :

Fournir les services que vous avez demandés.

Améliorer notre site web et nos services.

Vous informer sur les mises à jour, les promotions et les offres spéciales.

Répondre à vos demandes et à vos questions.

Divulgation des Informations

Nous ne divulguons vos informations personnelles qu'aux tiers nécessaires à la prestation de nos services,
conformément à la loi 25.

Sécurité des Informations

Nous mettons en place des mesures de sécurité techniques et organisationnelles pour protéger vos informations
personnelles contre tout accès non autorisé ou toute divulgation.

Vos Choix

Vous avez le droit d'accéder à vos informations personnelles, de les corriger, de les supprimer ou de retirer votre
consentement à tout moment. Contactez-nous pour exercer ces droits.

Contact

Si vous avez des questions concernant cette Politique de Confidentialité ou si vous souhaitez exercer vos droits,
veuillez nous contacter à info@vinsamphora.com

Privacy Policy AMPHORA Vins fins et spiritueux

This Privacy Policy is intended to inform you about how we collect, use, disclose, and protect your personal
information in accordance with Law 25. 

Information Retrieval 

We may collect the following personal information when you use our services: 
• Name, first name, and contact details. 
• Login information, including IP addresses. 
• Location information if you authorize access to this feature. 
• Payment information, if applicable. 

mailto:info@vinsamphora.com


Use of Information 

We use your personal information for the purpose of: 
• Providing the services you have requested. 
• Enhancing our website and services. 
• Informing you about updates, promotions, and special offers. 
• Responding to your requests and inquiries. 

Information Disclosure 

We only disclose your personal information to third parties necessary for the provision of our services, in accordance
with Bill 25. 

Information Security 

We implement technical and organizational security measures to protect your personal information against
unauthorized access or disclosure. 

Your Choices 

You have the right to access, correct, delete, or withdraw your consent to your personal information at any time.
Please contact us to exercise these rights. 

Contact 
If you have any questions regarding this Privacy Policy or if you wish to exercise your rights, please contact us
at info@vinsamphora.com
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